

Medienmitteilung:

«Im Frühjahr 2025 fliegen wieder Baumstämme durch Abtwil»

Nachdem Corona der Planung der letzten Appowila Highland Games einen Strich durch die Rechnung gemacht hat, war das Datum der Durchführung der nächsten Highland Games in Abtwil ungewiss. Herausforderungen wie erschwerte Sponsorensuche nach der Pandemie, veränderte Prioritäten bei Helferinnen und Helfern sowie Optimierungen der Struktur der Highland Games sind an uns herangetreten.

In den vergangenen Monaten fanden diverse Sitzungen, Abklärungen und Workshops statt, um uns Gedanken über die Zukunft der Appowila Highland Games zu machen. Ein hochmotiviertes OK hat es nun geschafft, voller Tatendrang die nächsten Games zu organisieren und die Wiese im Abtwiler Dorfzentrum erneut in einen mystischen Ort starker Frauen und Männern in Kilts, lauten Dudelsäcken und Attraktionen für Gross und Klein zu verwandeln. Ziel ist es, wieder einen Schritt kleiner zu werden ohne an Qualität für die Besucherinnen und Besucher zu verlieren. Ausserdem wird das OK-Präsidium neu auf drei Schultern abgestützt. Das OK-Präsidium wird durch den Vereinspräsidenten (Clan Chief) Marcel Buob, Thomas Linzberger als Chef Infrastruktur und Daniel Wirth, Verantwortlicher PR und Sponsoring gebildet.

Vom Freitag, 23.05.2025 – Sonntag 25.05.2025 können die Appowila Highland Games endlich wieder loslegen. Dieser Zeitraum erlaubt es, den Event optimal vorzubereiten. In der Vergangenheit wurden bereits Gespräche mit Gemeinde, Kanton sowie den Grundbesitzern des Terrains geführt, welche unseren traditionellen Anlass alle unterstützen und uns grünes Licht gegeben haben.

Nachdem der Event in der Vergangenheit jeweils am ersten September-Wochenende stattgefunden hat, wurden die Games bewusst auf den Frühling angesetzt. Einerseits kreuzt sich unser Datum nicht mehr mit dem Toggenburger Irish Open-Air, andererseits ergibt sich dadurch eine grössere Zeitspanne zum Abtwiler Jahrmarkt, welcher jeweils ende August stattfindet und in welches viele Dorfvereine involviert sind. Auch uns ist es nach wie vor ein grosses Anliegen, die Vereine in unsere Appowila Highland Games einzubeziehen.

Die Vorbereitungen sind im vollen Gange und man darf gespannt sein, was an den nächsten Highland Games für Highlights geboten werden. Viele Ideen sind vorhanden und wir freuen uns sehr, im Frühjahr 2025 mit einem abwechslungsreichen Programm zu starten. Details werden noch nicht viele verraten. Der Fokus liegt nach wie vor klar auf den schottischen Highland Games wie Baumstamm werfen (tossing the caber), umrahmt von musikalischen Leckerbissen, einem breiten kulinarischen Angebot und einem Rahmenprogramm für grosse und kleine Mittelalterfreunde. Man darf gespannt sein.

Daniel Wirth, Verantwortlicher PR für das OK Appowila Highland Games

Appowila Highland Games
Postfach
9030 Abtwil
Tel. 078 629 86 01
daniel.wirth@appowila.ch